

# DEMOCRA-TEA

## Politik für junge Menschen zugänglicher machen

Ist die Demokratieförderung ein Thema, das euch am Herzen liegt? Anlässlich des Tages der Demokratie am 15. September schlägt euch der Campus für Demokratie vor, einen «Democra-Tea» auf die Beine zu stellen. Eine Aktionsidee zur Förderung des Dialogs zwischen Jugendlichen und Gemeindevertreter:innen, die in Zusammenarbeit mit dem Dachverband Offene Kinder- und Jugendarbeit Schweiz (DOJ) entwickelt wurde.

### Was ist ein Democra-Tea?

- Jugendliche und Politiker:innen geniessen gemeinsam einen Eistee.
- Während 1-2 Stunden stellen sie sich gegenseitig Fragen.
- Der Austausch findet in einem geschützten Rahmen statt. Jugendarbeitende moderieren das Gespräch.

### Inwiefern fördert diese Aktion die Demokratie?

- Mitsprache für alle, unabhängig ihrer politischen Rechte.
- Direkter Austausch zwischen Politiker:innen und Jugendlichen, die in der Politik wenig vertreten sind.
- Politik auf Gemeindeebene wird für junge Menschen konkreter.

### Niemand ist zu jung für Demokratie!

Geht partizipativ vor und lasst die Jugendlichen die Finalisierung des Programms und die Themen/Fragen selbst erarbeiten.

Dialog pflegen,  
Demokratie  
stärken!

### Macht auch ihr mit!

Hier findet ihr alle weiteren Infos zum Democra-Tea.



### Bei Fragen

[info@campusdemokratie.ch](mailto:info@campusdemokratie.ch)  
[tagderdemokratie.ch](http://tagderdemokratie.ch)



DEMOCRACY  
DAY 15.09